

## PEMUTUSAN MATA RANTAI PENULARAN COVID 19 PEMBAGIAN MASKER KEPADA JURU PARKIR

Rahmini Shabariah<sup>1,\*</sup>, Rizqa Haerani S<sup>1</sup>, Umi Sjarqiah<sup>1</sup>, Sri Katon Sulistyaningrum<sup>1</sup>, Kemalasari Nas Darisan<sup>1</sup>, Dinda Putri Maharani<sup>1</sup>, Dini Ramdayani<sup>1</sup>

<sup>1</sup>Fakultas Kedokteran dan Kesehatan Universitas Muhammadiyah Jakarta  
Jl. KH. Ahmad Dahlan, Cirendeui, Tangerang Selatan, Kode Pos 15419

\*Email korespondensi: [rahmini@umj.ac.id](mailto:rahmini@umj.ac.id)

### ABSTRAK

Program ini bertujuan untuk dilakukan dengan pendekatan yang terfokus pada kebutuhan individu. Mengedukasi juru parkir, tentang pentingnya menjaga diri dan keluarga dari penyakit covid 19, agar dapat memutus mata rantai penyebaran virus covid 19 di lingkungan pasar klender jakarta timur. Melibatkan berbagai elemen masyarakat, termasuk pemerintah, dunia usaha, akademisi, dan media massa, dalam kampanye penggunaan masker. Pendekatan kolaboratif ini dapat meningkatkan kesadaran dan kepatuhan Masyarakat.

Kata kunci : Kolaborasi multi pihak, Edukasi dan sosialisasi, Penyediaan masker, Monitoring dan evaluasi

### ABSTRACT

*The Program aims to be conducted with a focused approach to individual needs. Educating parking attendants, about the importance of sponsoring themselves and their families from covid 19, in order to break the chain of the spread of the covid 19 virus in the East jakarta klender market environment. Involving various elements of society, including the government, the business world, academics, and the mass media, in the mask use campaign. This collaborative approach can increase community awareness and compliance.*

*Keywords : Multi-party collaboration, education and socialization, mask provision, Monitoring and evaluation*

## 1. PENDAHULUAN

Pemutusan mata rantai penularan Covid-19 melalui pembagian masker kepada juru parkir di Pasar Klender sangat relevan dalam konteks kesehatan masyarakat. Pasar, sebagai tempat berkumpulnya banyak orang, memiliki risiko tinggi dalam penyebaran virus. Oleh karena itu, penerapan protokol kesehatan yang ketat, terutama penggunaan masker, menjadi sangat penting.

Dalam upaya ini, pemerintah dan pihak terkait melakukan berbagai kegiatan, termasuk Operasi Tertib Masker (TIBMASK) yang bertujuan untuk menegakkan disiplin masyarakat dalam mematuhi protokol kesehatan. Pembagian masker kepada juru parkir tidak hanya bertujuan untuk melindungi mereka, tetapi juga untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman bagi pengunjung pasar. Juru parkir, sebagai salah satu elemen yang sering berinteraksi dengan masyarakat, berperan penting dalam mengedukasi pengunjung tentang pentingnya penggunaan masker.

Melalui kolaborasi antara pemerintah, masyarakat, dan berbagai organisasi, diharapkan kesadaran akan pentingnya penggunaan masker dapat meningkat. Dengan demikian, langkah ini diharapkan dapat mengurangi risiko penularan Covid-19 dan melindungi kesehatan masyarakat secara keseluruhan.

## 2. METODE

Mengedukasi juru parkir dan masyarakat tentang pentingnya penggunaan masker melalui penyuluhan langsung di lokasi pasar. Ini dapat dilakukan dengan melibatkan tokoh masyarakat atau relawan yang dapat menjelaskan manfaat masker dan protokol kesehatan lainnya. Materi edukasi harus disajikan dengan bahasa yang mudah dipahami.

Menyediakan masker gratis bagi juru parkir dan pengunjung pasar. Pembagian masker ini dapat dilakukan bersamaan dengan kampanye sosialisasi untuk memastikan bahwa semua orang memiliki akses ke alat pelindung diri yang diperlukan. Melakukan wawancara mendalam dengan lansia dan care giver untuk mendapatkan pemahaman yang lebih baik tentang situasi mereka dan mengidentifikasi area-area yang memerlukan perhatian khusus.

## 3. HASIL DAN PEMBAHASAN

Kegiatan ini berhasil meningkatkan kesadaran juru parkir dan masyarakat tentang pentingnya penggunaan masker. Melalui edukasi yang diberikan, banyak juru parkir yang sebelumnya kurang memahami manfaat masker kini lebih menyadari perannya dalam mencegah penularan virus.

Kegiatan ini juga mencakup sosialisasi mengenai protokol kesehatan lainnya, seperti menjaga jarak dan mencuci tangan. Hal ini berkontribusi pada pemahaman yang

lebih baik tentang cara melindungi diri dan orang lain dari Covid-19.

#### **4. KESIMPULAN**

Kesimpulan dari pengabdian masyarakat ini meningkatkan kesadaran juru parkir dan masyarakat tentang pentingnya penggunaan masker. Serta mencakup sosialisasi mengenai protokol kesehatan lainnya, seperti menjaga jarak dan mencuci tangan.

#### **UCAPAN TERIMA KASIH**

Dari kegiatan ini menunjukkan bahwa pembagian masker kepada juru parkir di Pasar Klender berhasil memberikan dampak positif dalam memutus mata rantai penularan Covid-19 dan meningkatkan disiplin masyarakat dalam menerapkan protokol kesehatan.

#### **DAFTAR PUSTAKA**

- World Health Organization (WHO). (2020). Advice on the use of masks in the context of COVID-19. Geneva: WHO
- Kementerian Kesehatan Republik Indonesia. (2020). Pedoman Pencegahan dan Pengendalian Covid-19. Jakarta: Kementerian Kesehatan RI
- Dinas Kesehatan DKI Jakarta. (2020). Sosialisasi Protokol Kesehatan di Pasar Tradisional. Jakarta: Dinas Kesehatan DKI Jakarta.
- Satgas Covid-19. (2021). Laporan Kegiatan Operasi Tertib Masker. Jakarta: Satgas Penanganan Covid-19.